

EG-Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Nr. 3RX9501_9502_9503-0BA00-A1-9

Hersteller: Siemens Aktiengesellschaft Österreich
 Manufacturer: DI PA DCP PP

Anschrift: Siemensstraße 90
 Address: 1210 Wien, Österreich

Produkt- AS-I Stromversorgung / power supply
 bezeichnung: 3RX9501-0BA00, 3RX9501-2BA00, 3RX9502-0BA00, 3RX9503-0BA00
 Productdescription

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
 This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Das bezeichnete Produkt stimmt in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:
 The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

- 2014/35/EU Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt
 Directive of the European Parliament and of the council on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits
- 2014/30/EU Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Elektromagnetische Verträglichkeit.
 Directive of the European Parliament and of the council on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility
- 2011/65/EU RICHTLINIE DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro – und Elektronikgeräten
 DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:
 Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

Referenznummer	Ausgabedatum
Reference number	Date of issue
EN 62368-1	2014
EN 61000-6-2	2005
EN 61000-6-3	2007 + A1:2011
EN 61204-3	2000
EN IEC 63000	2018
Anhang/Annex multilingual	

Wien / Vienna, den / the 23.08.2022

Siemens AG Österreich

Stefan Petsch

Hr. Petsch
 DI PA DCP PP
 CEO

Name, Funktion
 Name, function

2022-08-24

Unterschrift
 Signature

Hr. Kogard
 DI PA DCP PP PRC
 Head of R&D

Name, Funktion
 Name, function

Markus Kogard

23. Aug. 2022

Unterschrift
 Signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
 This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.

Firma: Siemens Aktiengesellschaft Österreich / Rechtsform: Aktiengesellschaft / Firmensitz: Wien
 Firmenbuchnummer: FN 60562 m / Firmenbuchgericht: Handelsgericht Wien / DVR: 0001708
 Company Name: Siemens Aktiengesellschaft Österreich / Legal Form: Stock Corporation / Company Seat: Vienna
 Register Number: FN 60562 m / Registered at: Commercial Court Vienna / DVR-Number: 0001708